



## BCN publica Informe Financiero al mes de julio 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 20 septiembre de 2019, el Informe Financiero correspondiente al mes de julio del presente año.

El informe señala que durante el mes de julio, el sistema financiero captó recursos del público, continuó su tendencia de recuperación neta de cartera de crédito y redujo su nivel de inversiones, lo que le permitió fortalecer su posición de liquidez y honrar sus pasivos con el Banco Central e instituciones financieras, principalmente. Efectivamente, el Estado de Situación muestra que las principales fuentes de recursos del Sistema Financiero Nacional (SFN) provinieron de la recuperación neta de cartera (C\$2,098.6 millones), disminución del saldo de inversiones (C\$1,949.3 millones), aumento de las obligaciones con el público y de utilidades (C\$124.9 y C\$213.1 millones, respectivamente).

Por su parte, el uso de los recursos se dirigió a aumentar el efectivo (C\$2,953.0 millones), disminuir el saldo de pasivos por operaciones de reportos (C\$1,286.7 millones) y de obligaciones con instituciones financieras y por otros financiamientos (C\$391.7 millones), principalmente.

Consistente con la recuperación neta de cartera, los activos del sistema financiero se redujeron 791.6 millones de córdobas en el mes de julio, finalizando con un saldo de 222,633.0 millones de córdobas, de los cuales el 96.8 por ciento correspondieron a los bancos y el restante a las financieras supervisadas por la SIBOIF. Por otro lado, en línea con la reducción de obligaciones financieras, los pasivos se contrajeron 1,004.7 millones de córdobas, finalizando con un saldo de 182,479.2 millones de córdobas.

En cuanto la cartera de crédito bruta, el saldo de ésta ascendió a 132,871.1 millones de córdobas (C\$134,817.2 millones en junio 2019). Los sectores con mayor representación continuaron siendo el comercial y los préstamos personales, los cuales correspondieron a 52.4 por ciento del total de la cartera bruta. Por otra parte, la cartera en riesgo ascendió a 11.3 por ciento y la cartera vencida a 4.2 por ciento.

Por su parte, luego de más de un año de reducciones continuas en los depósitos, estos se incrementaron 101.2 millones con respecto a junio, finalizando con un saldo de 120,601.4 millones de córdobas. Por moneda, los depósitos en moneda extranjera aumentaron 209.6 millones y en moneda nacional se redujeron en 108.5 millones de córdobas. Se deben destacar los aumentos en los depósitos a la vista por 1,511.1

millones de córdobas y por segundo mes consecutivo se observó un aumento en los depósitos a plazo por 459.5 millones de córdobas. Por su parte, se observó una disminución de 1,869.4 millones de córdobas en los depósitos de ahorro.

Finalmente el informe señala que en términos de liquidez, el sistema bancario fortaleció el indicador de cobertura a obligaciones con el público, la que pasó de 46.3 por ciento en junio a 48.7 por ciento en julio. Finalmente, el sistema presentó provisiones superiores a la cartera vencida y su nivel de adecuación de capital finalizó en 21.7 por ciento (21.6% en junio), el cual supera el 10 por ciento regulatorio.

[Véase el Informe Financiero al mes de julio 2019](#)

Managua, 20 de septiembre 2019